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Abstract

        
The advantages of early postoperative enteral nutrition through a needle catheter jejunostomy in 13 operated children (1 day to 14 years) are analysed. They presented various surgical or medical diseases. 8 of them had a duodenal atresia or stenosis. Their postoperative follow-up was compared with other children suffering from the same pathology without early postoperative enteral feeding. The simplicity of the realimentation, the absence of septic complications and the metabolic advantages of this method prove to be extremely efficient when a protein and calorie malnutrition must be avoided and fractionated oral feeding is impossible.


      
        
Zusammenfassung

        
Die Vorteile einer frühzeitigen postoperativen enteralen Ernährung durch Jejunostomie werden bei 13 operierten Kindern, im Alter von einem Tag bis 14 Jahren, analysiert. Es handelte sich in diesen Fällen um verschiedene chirurgische und medizinische Erkrankungen. 8 von ihnen hatten eine Duodenalatresie oder -Stenose, ihr postoperativer Verlauf wird mit Fällen gleicher Pathologie, aber ohne frühzeitige postoperative enterale Ernährung, verglichen. Die einfache Anwendung, das Fehlen der septischen Komplikationen und die metabolischen Vorteile machen diese Technik sehr nützlich um eine postoperative Protein- und Kalorienmangel-Ernährung zu vermeiden, so lange eine fraktionierte orale Ernährung nicht möglich ist.
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